

DAIMIEL AL DIA

cación como método de control que considera este proyecto "interesante y positivo para los jóvenes, y para que se unan al mundo de la música de dj's., a la vida sin alcohol, sin drogas y sin tabaco", haciéndoles ver con su ejemplo que son totalmente compatibles.

FESTIVAL DE LA CRUZ ROJA

Organizado por la Cruz Roja de Daimiel, se celebró en el Teatro Ayala la Velada Artística que todos los años organiza esta ONG para recaudar fondos. Se entregaron galardones en señal de gratitud por su labor en la ONG a: la Asociación de Viudas, a Azucena González Mohino y José Bastante, a Antonio Clemente y a Jesús Rodríguez, por el trabajo que desempeñan año tras año en la puesta en marcha de esta Gala de la Cruz Roja.

La velada, con un público que llenaba el teatro, transcurrió entre los bailes de María de los Angeles, con la "visita de Don Quijote y Sancho Panza a Daimiel" a través de Emeterio Fernández Espartero, las maravillosas voces de los "Donantes de la tuna de Derecho y Medicina de Madrid", que transportaron las melodías de la tuna de todos los tiempos a través de esas prodigiosas voces y música, que los componentes del Grupo cantaron y tocaron desinteresadamente para los daimieleños. David Pozuelo una vez más demostró el cariño a su pueblo.

Javier Oliver acompañado del baile de Angelines y Ana con una magnífica actuación, interpretó el pasodoble compuesto por Antonio Ruiz para el torero daimieleño Luis Miguel Vázquez; seguidamente actuaron "Los electricistas de Torralba", finalizando los Hermanos Muñoz con su disco homenaje al Quijote, cerrando la Gala con su cante flamenco. Un año más una gran Velada de fiesta.

FESTIVAL DE MUSICA Y DANZA

Como en años anteriores, se celebró el tradicional Festival de Música y Danza en el Teatro Ayala de Daimiel en el que participaron más de 300 alumnos/as de la Escuela Municipal. Se presentó una muestra de Danza con la escenificación de "la Bella Durmiente" y los más pequeños bailaron en "El bosque animado".

La segunda función estuvo dedicada a la música a cargo de alumnos y alumnas de música en: guitarra, piano, violín, clarinete,

flauta travesera, piano, saxofón, viento-metal y percusión.

Actuó también la Banda Joven acompañada del coro de la escuela en las obras de "Aida" y "Nabuco" de Giuseppe Verdi. Su director: Pedro Sánchez-Valdepeñas Pozo.

CORAL MUNICIPAL "MOLTO VIVACE"

También el 4 de junio la Coral "Molto Vivace" participó en el Certamen Coral "Villa de Vera" (Almería) con una actuación excepcional, siendo muy aplaudida en cada una de las obras de su repertorio, y según las críticas del público que llenaba el teatro. En el Certamen participaron las dos mejores corales de Torreveja.

Nuestra Coral Municipal dejó el nombre de Daimiel en "lo más alto" ante tan prestigioso Certamen "Ciudad de Vera", por lo que la satisfacción de la coral "Molto Vivace" ha sido mucha al cantar con corales del prestigio de las de Torreveja. Al finalizar la cena todas las corales cantaron juntas varias can-

El domingo, 12 de junio, cantaron la Misa solemne concelebrada en la Iglesia de los Monjes Benedictinos de Santa María la Real de Montserrat, siendo presidida por el Cardenal Arzobispo de Madrid, Antonio María Rouco y Varela.

PROYECTO CULTURAL "EL QUIJOTE"

El día 31 de mayo y como colofón de los actos realizados en Valdepeñas durante el "Día de la Región", se representó el musical "El Quijote", que sigue por las tierras manchegas cosechando éxitos. La plaza estaba repleta de público que en ningún momento abandonó sus asientos, tan "enganchado" estaba con las batallas y locuras de D. Quijote. Fue una avalancha de aplausos de más de las mil quinientas personas que llenaban la plaza. Un excelente resultado para los actores, coro y músicos que componen el Musical.

D. Quijote partió el día 24 de junio hacia tierras catalanas, concretamente a



El musical El Quijote, va cosechando éxitos allá donde actúa

ciones, como "El Abanico", "O Voso Gallo Comadre", etc., haciendo un inolvidable "Fin de Fiesta".

El sábado, 11 de junio, cantó la Sabatina presidida por el Ilmo. y Rvdmo. Monseñor D. Antonio Astillero Bastante, y que todos los años la Asociación de daimieleños residentes en Madrid celebran en la Catedral Santa María la Real de la Almudena de Madrid.

Vilassar de Mar, para que los hermanos manchegos puedan disfrutar de las andanzas del sin par Don Quijote de la Mancha. El día 16 de julio volverá a actuar en tierras manchegas, concretamente en Villanueva de los Infantes. A partir de esta actuación se le dará un "descanso" a Don Quijote hasta septiembre, que tiene una "cita" el día 16 en Torralba de Calatrava.